
                                           ひたちなか市立那珂湊第一小学校 

                                  学校だより第９号 令和７年１月７日発行 

                                         笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる 

学校ホームページ→                  

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年を迎え、学校生活もいよいよまとめの時期に入ります。後期後半がスタートし、子どもたちの元気な挨

拶や笑顔が溢れ、一気に活気が戻ってきました。学校では、「あいさつができる子」を育てたいと考えていま

す。「おはよう さよなら」だけでなく、「ありがとう ごめんなさい」と、言葉で表現できることは、社会で

必要なことです。また、体験活動を大切にしたいと考えています。12 月に子どもたちと一緒に、花苗を植え

たとき、黒いポットから、どのように苗をとるのか、花壇やプランターにどのくらいの深さの穴をほるのか、

パンジーはどのような花なのか、説明を聞いて初めて理解する子供が少なくないことを感じました。さまざ

まな体験を通して、情操豊かに育ってほしいと思います。 

更に、子どもたちが「今年はこんな自分になりたい」という目標をもち、そのためには、何をしたらよいか

考える機会にすることが大切です。保護者、地域、学校が、子どもたちのよりよい成長のための伴走者であり

たいと考えます。 

今後も学校生活の充実に努めていきたいと思います。ご協力の程よろしくお願いいたします。 

＊第３回学校運営協議会が行われました。＊ 

12月 5日（木）に、第 3回学校運営協議会が行われました。学校からオータムフェスティバルの様子を伝

えたり、次年度の運営について協議したりしました。 

   

○ 土曜日、日曜日の校庭の使用について 

   チューリップの球根を植えました。また、パンジーやハボタンも植えました。ひたちなか市 30 周年を記

念し花文字で「３０ｔｈ」と表しました。ご来校の際はご覧ください。 

がん教育講演会 

 

給食訪問 

12 月 12 日（木）は、６年生でがん教育講演会がありました。病院の先
生を講師にお迎えして、「がんとは何か」という話や、検診で早期発見さ
れると 7割が助かること、たばこの害などについて、クイズをしながら、
子どもたちが参加して学べるような話をしていただきました。 

12月 2日（月）、3日(火)は、１．２年生の教室に共同調理場の方が来校
し、給食ができるまでの様子を教えてくださいました。材料をかきまぜ
るための１２０ｃｍの大きなへらを持ってきて、見せていただいたり、
クイズを交えたりして楽しく、給食について学ぶことが来ました。          
                
 
             
 
 
換をしていきました。 

がん教育講演会 

 

行政相談員出前教室 

 

12 月 13 日（金）は、６年生で市行政相談委員の皆様をお迎えし、行政
相談出前授業がありました。「日常生活を送る上での行政の役割」という
テーマで、「一日の生活と行政の関わり」や「人の一生との行政の関わり」
等についてご講話いただき、実際に湊地区の中で改善してほしい場所に
ついて話し合いました。 


